



# Araibira's Video Vault

## Meine Top-3-Videos des Hatsu Basho 2012



von Alden Alayvilla

Das Hatsu Basho 2012 war voll von hoher Dramatik und schockierenden Momenten. In der Sandanme trat der russische Gigant Orora gegen den winzigen Ohara in einem zirkusähnlichen Kampf an, der – gelinde gesagt – unterhaltsam und interessant war. Daneben wurde Hakuho, der König des Dohyo, wieder vom Fluch des Winterbashos geplagt, denn er verlor drei seiner letzten sechs Kämpfe. Und schließlich brachte das erste Basho des Jahres einen verdienten estnischen Meister hervor, dessen wichtigster Kampf ein wuchtiges Ergebnis hatte. Meine Damen und Herren, ich präsentiere Ihnen meine Top-3-Videos des Hatsu Basho 2012!

[Ohara gegen Orora](#) war ein Kampf, in dem sehr unterschiedlich gebaute Gegner gegeneinander antraten. Der 75kg schwere Ohara kämpfte gegen den 273kg-Giganten Orora in einem Kampf, der wahrlich der offenen Gewichtsklasse angehörte. Er rief nostalgische Erinnerungen an Kämpfe zwischen [Mainoumi und](#)

[Konishiki](#) hervor. Dies ist die Art von Kämpfen, die allen Sumo-Enthusiasten Freude und Unterhaltung bietet.

In zwanzig vorangegangenen Versuchen gegen den Yokozuna und Großmeister Hakuho mühte sich Sekiwake Kakuryu und konnte keinen Sieg gegen seinen mongolischen Landsmann holen. Aber das änderte sich, als der Großmeister wackelte, seine Konzentration verlor und es Kakuryu erlaubte, den wichtigsten und spektakulärsten Sieg seiner Karriere zu holen. Tag 11 des Hatsu Basho 2012, an dem [Hakuho gegen Kakuryu](#) antrat, wird als Wendepunkt der Karrieren beider Männer in diesem erhabenen, aufreibenden und höchst wettkampfmäßigen Sport in die Geschichte eingehen.

Die Gyoji, die Ringrichter des Sumo, werden in einem Sport, der von Giganten überragt wird, oft übersehen. Diese Männer arbeiten ihr ganzes Leben lang sorgfältig und beginnen oft schon mit nur 15

Jahren ihr Amt, die kämpfenden Götter des Dohyo zu leiten. Kimura Shozabura ist so hart und unverwundlich wie sie alle; seit mittlerweile Jahren kämpft er mit Krebs, während er (erstaunlicherweise) immer noch Kämpfe leitet. An Tag 4 wurde die Sumowelt Zeuge der wohl schockierendsten Bilder aller Zeiten: [Kimura Shozaburo wurde angerempelt und dabei bewusstlos geschlagen](#).

So kurz vor dem Haru Basho, das wie ein früher Sonnenaufgang vor dem Ende der Nacht vor uns liegt, dürfen wir Fans uns als gesegnet und privilegiert betrachten, Teil einer der ältesten und wildesten Kampfsportarten zu sein, die die Menschheit kennt. Wird in Osaka Geschichte geschrieben werden, wenn Baruto nach dem Yokozuna-Titel greift? Wird Hakuho zurück zu seiner angesehenen und unschlagbaren Form finden? Was auch immer Osaka für uns zu bieten hat, es wird spannend und dynamisch. SUMO!!